

Migra a EU el mismo número de mexicanos que deporta ese país

Domingo 8 de junio de 2014

Lado Be

Desde el año 2010 la migración de mexicanos a Estados Unidos alcanzó una tasa cero, lo cual no significa que México deje de expulsar gente, sino que el total de los emigrantes se compensa con quienes regresan o deportan desde la Unión Americana, dijo la doctora Carla Pederzini Villarreal, especialista en migración y profesora del Departamento de Economía de la Universidad Iberoamericana.
<http://ladobe.com.mx/2014/06/migra-a-eu-el-mismo-numero-de-mexicanos-que-deporta-ese-pais/>

Mujeres migrantes, atrapadas en una frontera imaginaria

Domingo 8 junio de 2014

Lado B

Es domingo. El Parque Miguel Hidalgo, en el centro de Tapachula –ubicado a 275 kilómetros de la frontera con Guatemala- está abarrotado. Decenas de mujeres, la mayoría mujeres-niñas, casi adolescentes, lucen prendas bordadas de muchos colores, con diseños y tejidos típicos que las delatan indígenas del país vecino. Se toman de la mano, caminan rodeando una y otra vez el kiosco ubicado en la parte central.
<http://ladobe.com.mx/2014/06/mujeres-migrantes-atrapadas-en-una-frontera-imaginaria/>

Niños migrantes, los olvidados

Domingo 8 junio de 2014

Excelsior

De las muchas manifestaciones que tiene la migración internacional y en particular la indocumentada, pocas son tan dramáticas como la de los menores de edad que viajan solos para cruzar la frontera y alcanzar a sus padres, huir de la violencia social o familiar, de la explotación sexual, o sólo por buscar una aventura derivada de sus sueños e ingenuidad. <http://www.excelsior.com.mx/opinion/gustavo-mohar/2014/06/08/963919>

Autoridades rescatan a 13 migrantes guatemaltecos en Chiapas

Domingo 8 de junio de 2014

Vanguardia

Efectivos estatales y federales rescataron a 13 guatemaltecos que viajaban en condiciones inhumanas en una camioneta en el tramo carretero Emiliano Zapata-Las Brisas, en el municipio de Villa Comaltitlán.

<http://www.vanguardia.com.mx/autoridadesrescatana13migrantesguatemaltecosenchiapas-2070153.html>

"Polleros" cobran 6 mil dólares por llevar a niños a EU

Domingo 8 de junio de 2014

El Universal

En un negocio de niñez migrante “no acompañada” marcado por el peligro y la incertidumbre, numerosos hombres y mujeres centroamericanos que lograron llegar por vías ilegales a Estados Unidos y están ansiosos de reencontrarse con sus hijos e hijas menores de edad, buscan a los “coyotes” o traficantes de seres humanos y les pagan más de 6 mil dólares para que, así como les transportaron a ellos por México hacia suelo estadounidense, hagan lo mismo con sus descendientes inmediatos.

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2014/impreso/dan-a-8216polleros-8217-6-mil-dolares-por-llevar-hijos-a-eu-45618.html>